
　議題

①本校の教育活動について

②学校の現状について

　議論した主な内容

　第２回運営協議会のようす

③今後の活動予定について

　令和３年度　第２回【９月１７日（金）】

④その他

⑤次回の協議題について

　出席者：委員７名、学校関係者９名

①「和工の未来に向けた３本の矢」について、校長が現状と課題等について説明

　した。

②校長の説明に対し委員から質問や意見等が出され、意見交換を行った。

③定時制の授業及び本校図書館の見学を行った後、今後の活動予定について意見

　交換した。

【意見交換した内容】

・授業改善について

・接遇教育について

・地域貢献について

・図書館の活動について

・「３本の矢」全般について

・定時制について

・多様な学びへの取組について

・部活動も見学し、クラブでどんな学びをしているのか知りたい。
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